



Cancillería: deuda de arrastre con la ONU no afecta candidatura de Bachelet

La Cancillería aseguró que la deuda que Chile mantiene con Naciones Unidas no afectará las opciones que tiene la candidatura de Michelle Bachelet a la secretaría general del organismo multilateral. Según El Mercurio, la morosidad supera los 10 millones de dólares y corresponde a retrasos en las contribuciones al Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA). "No hemos tenido nunca probablemente en la historia alguien que reúna tantas características, y probablemente va a ser difícil que alguien reúna características similares", dijo la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, respecto de la postulación de la exmandataria. "Sería muy miope, en la



EFE

práctica, no sería una cosa recomendable no poder apoyar esta candidatura hacia el futuro", recalcó en declaraciones a T13 Radio. Añadió que la experiencia acumulada "la hacen la mejor candidata sin lugar a dudas de nuestra región".